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Hace unos días Coslada recibió la visita de Andrés Lorite, Portavoz de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso de los Diputados para preocuparse y conocer de primera mano las necesidades de las infraestructuras de la Red de Cercanías de Madrid y concretamente aquellas que afectan a Coslada. Los Populares de Coslada somos conscientes de las necesidades que presenta nuestra ciudad en relación con las infraestructuras que dependen de Fomento y concretamente con la Red de Cercanías.

El Portavoz Popular, Francisco J. Becerra, mantuvo una reunión con Lorite para tratar el estado de la ejecución de las inversiones previstas en el Plan Integral de Mejora de Servicios de Cercanías de Madrid 2018-2025. Dicho plan, fue dotado por el Gobierno de Mariano Rajoy con 5.500 millones de euros de inversión previstos y del que a día de hoy apenas se ha ejecutado un 10%.

Otro tema de interés para Coslada tratado en la reunión fue la remodelación de la antigua Estación de Cercanías Renfe de Coslada, propuesta por el Grupo Popular hace un año mediante una moción en el Pleno Municipal, que fue aprobada prácticamente por unanimidad, con el único voto discordante del concejal de Más Madrid, que precisamente ostenta la Delegación de Transportes.

A principios del mes pasado, en Junta de Gobierno del día dos de febrero, el Equipo de Gobierno aprobó la firma de un convenio con ADIF para ejecutar la reforma de la Estación y la remodelación de la pasarela. Desde el Grupo Popular nos congratulamos que se estén dando los primeros pasos para dar solución a un problema histórico de nuestra ciudad, aunque haya tardado tanto tiempo en llegar.

En palabras del Portavoz Popular, Francisco J. Becerra: “Desde Coslada agradecemos la visita de Andrés Lorite, para preocuparse por las necesidades de las infraestructuras en nuestra ciudad”. “Somos conscientes de la labor que se está desarrollando desde el Congreso por parte Grupo Parlamentario Popular. Desde Coslada seguiremos trabajando por nuestro municipio con propuestas en positivo como la reforma de la pasarela. Confiamos en que el Equipo de Gobierno nos escuche y de solución a los problemas de Coslada”, finalizó Becerra.
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